

WAHLAUFRUF

Arbeiter, Angestellte, arme Bauern, Kleinbürger !

Am 17. Oktober 1954 sollt Ihr wählen: den Landtag von Niederösterreich, den Wiener Landtag, die Landtage von Salzburg und Vorarlberg.

Keine Stimme einer kapitalistischen Partei, keine Stimme der Partei der Kartellherren, keine Stimme der OeVO !

Keine Stimme einer neofaschistischen Partei, unter welcher Firma sie immer auftritt, keine Stimme dem VDD !

Keine Stimme der ihrer Politik nach prokapitalistischen SP, dieser Partei des Schwindelsozialismus, der Sozialheucholei! Die SP schmarotzt die politische Kampfkraft aus der Arbeiter, Angestellten, armen Bauern, Kleinbürger zu Gunsten der demoralisierten Arbeiterbürokratie und arbeitet eben dadurch in die Hände der kapitalistischen Ausbeuterklasse gegen die Arbeiterklasse und die ausgebeuteten Mittelschichten in Dorf und Stadt.

Keine Stimme der Partei des Schwindelkommunismus, des Revolutionsparasitismus, keine Stimme der revolutionsverraterischen Kremlpartei, der Partei der Stalinbürokratie, keine Stimme der Stalinpartei, die in Russland, den Volksdemokratien, in allen Ländern überhaupt der kapitalistischen Gegenrevolution in die Hände arbeitet!

Arbeiter, Angestellte! Infolge des verräterischen Verhaltens der SP, LP, KP und der Gewerkschaftsbürokratie steht Ihr heute da ohne proletarische Klassenpartei. Diese Partei, die auf der Linie der dauernd gemeinsamen Interessen der Arbeiter und Angestellten aller Länder kämpft, müsst Ihr Euch erst wieder aufbauen, zum Bündnis mit den armen Bauern und Kleinbürgern.

Keine Stimme der Ausbeuterklasse, keine Stimme den verschiedenen Helfern der Ausbeuterklasse.

Geht zur Wahl, wählt aber ungültig!

Vorwärts zum Aufbau der proletarischdemokratischen Arbeiterpartei!

Vorwärts zum Kampf für die proletarische Demokratie, für die Aufrichtung des Staates und der Wirtschaft der proletarischen Demokratie der Arbeiter, Angestellten, armen Bauern, Kleinbürger, dieser ungeheuren Volksmehrheit unter Führung der Arbeiterklasse!

Vorwärts auf diesem einzigen Weg, der zum demokratischen Weltsozialismus führt, letzten Endes zur brüderlichen Weltgenossenschaft aller Menschen ohne Unterschied, ohne Klassen, ohne Staaten, ohne Parteien.

Vorwärts zum Kampf für den materiellen, kulturellen, geistigen, moralischen Aufstieg letzten Endes der ganzen Menschheit!

Wien, im September 1954

PROLETARISCHE VEREINIGUNG ÖSTERREICHES.